

C25

Le projet de la SCEA Bernard que nous défendons est un projet de modernisation de la structure tout en alliant les meilleures techniques d'élevage porcin. (pour bien-être, confort de la construction...). Ceceli ci va permettre l'installation de Gaëtan avec ses parents sur notre territoire, qui par conséquent va permettre des services présents dans nos alentours (CUMA, West-AAC, Escau Matériel, SDMA...). Contrairement à certaines accusations, portées à l'encontre des porteurs du projet, il s'agit mi plus mi moins d'un projet familial, à taille humaine et souhaitant aller de l'avant tout en étant respectueuse de notre environnement.

Fait à Mellac, le 28/05/2021.

Guyader Guillaume, membre du bureau des jeunes agriculteurs de Quimperlé.

